

HO, HO, HO

Stand sichern auf Weihnachtsmarkt

Geesthacht (kmm). Für den Weihnachtsmarkt in der Sporthalle Berliner Straße laufen die Planungen. Die Partnerschaft Afrika organisiert den Markt zugunsten von Entwicklungsprojekten im westafrikanischen Mali. Noch sind Plätze für Aussteller frei. Wer also am Sonntag, 28. November, Glühwein, Tannenbaumschmuck, Gebäck oder Ähnliches verkaufen möchte, meldet sich bei Ingo Scheider unter (0 41 52) 87 25 99 oder schreibt eine E-Mail an info@partnerschaft-afrika.de.

Lauenburger
Landeszeitung
02.11.2010

Geesthachter Anzeiger 02.11.2010

Weihnachtsmarkt für Afrika wird vorbereitet

Geesthacht (zrk) - Die Vorbereitungen für den Weihnachtsmarkt am 28. November in der Sporthalle Berliner Straße laufen auf Hochtouren. Der Verein Partnerschaft Afrika veranstaltet zum 16. Mal am 1. Advent von 10 bis 17 Uhr den größten Weihnachtsmarkt in der Stadt Geesthacht, um Entwicklungsprojekte im westafrikanischen Mali zu unterstützen.

Noch können sich interessierte Aussteller anmelden, um ihre Waren in einer gemütlichen Atmosphäre anzubieten. Wie jedes Jahr wird ein umfangreiches, abwechslungsreiches Programm für die

Vielzahl an Besuchern geboten. Die Standmiete beträgt unverändert 15 Euro/Meter.

Anmeldung bitte per E-Mail an info@partnerschaft-afrika.de oder telefonisch bei Ingo Scheider 04152/87 25 99 (tagsüber) oder 04153/52 02 52 (abends).

Musikalische Höhepunkte auf dem Weihnachtsmarkt in diesem Jahr: Auftritt des Rate Chors aus Kuldiga, der Auftritt des Musikers Aliou Badfi aus Westafrika und die Oberstadttrommler aus Geesthacht